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Activités académiques I Academic Activities 

Launching of the Spring Issue of 
ÉtuiJu belUniquu/Hellenic StuiJiu 
Number l ,  Volume 5 of the Journal was launched in Montreal on 

October 3 1 , 1997. Present on that occasion were Demetris loannou, Greek 
Consul in Montreal, Christos Syrros, MNA in the National Assembly of 
Quebec, as well as many academics, community leaders and other 
supporters of the publication. 

The guest speaker was professor Geaorge Kourvetaris of N orthern 
Illinois University who spoke on "Hellenism in the USA: Future and 
Perspectives for the 2lst Century". Yannis Philipoussis opened the 
meeting by welcoming the assistance; professors Paris Arnopoulos and 
Stephanos Constantinides, respectively President of the Board and 
Director of the Centre spoke briefly on this new issue of Études 
helléniques/Hellenic Studies and on the future activities of the Centre. 

Vhellénisme vers le 2lème siècle 
Congrès en Australie 
Le Centre de recherches helléniques (Canada) a participé au Congrès 

international des Instituts de recherche de l'hellénisme en Australie 
(Melbourne - Adélaïde - Sydney) qui s'est déroulé du 30 juillet au 10 août 
1997. Le Congrès, qui avait pour thème, "L'hellénisme vers le 2 lème siè­
cle", était organisé par le Comité de coordination des instituts de recherch­
es de l'hellénisme dont le Centre de recherches helléniques (Canada) fait 
partie en tant que représentant du Canada. 

Le directeur du Centre, Dr. Stephanos Constantinides, a fait une commu­
nication sur le thème "Défis pour la politique étrangère grecque au 2lème 
siècle". Le Forum des études helléniques (Australie) était l'hôte de la 
conférence. 

Par la même occasion, à sa réunion du 6 juillet 1997 à Melbourne, le 
Comité de coordination des instituts de recherches de l'hellénisme a confié 
la présidence pour les deux prochaines années au Centre de recherches 
helléniques (Canada). Ainsi le 3ème Congrès international des Instituts se 
tiendra à Montréal en 1999. 
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Council of Hellenes Abroad (SAE) 

The SAE first Convention took place in Thessaloniki from the lst to the 
7th December 1997. The Centre for Hellenic Studies and Research 
(Canada) was represented by its director Dr. Stephanos Constantinides. 

Conférence à Athènes pour les 30 ans 
depuis la prise du pouvoir par les militaires 
Le directeur du Centre de recherches helléniques Dr. Stephanos 

Constantinides a participé à Athènes à une conférence sur la dictature 
mlitaire que la Grèce a connu de 1967 à 1974. La conférence a eu lieu du 
1 0  au 12 décembre 1997 et a été organisée par la Société hellénique de 
science politique. 

Le Dr. Constantinides a fait une communication sur le thème "Activités 
contre la dictature militaire du 2 1  avril 1967 au Canada". 

Projet Éducation des Grecs à l'étranger 
Le Centre d'études interculturelles et migratoires (Université de Crète, 

département de l'éducation) a confié la responsabilité du Projet Éducation 
des Grecs à l'étranger pour le Canada au Centre de recherches helléniques 
(Canada). Les responsables de ce projet pour le Canada sont les 
professeurs Stephanos Constantinides et Peter Chimbos, respectivement, 
directeur du Centre et membre du conseil d'administration. 
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